



〈主題〉梅雨を楽しもう。 令和2年6月1日 市場保育部

寒暖差の激しい日々が続き、体調管理が難しい今日この頃です。お子さん達は、毎日、元気一杯遊んでいます。早いもので、もう6月となり、李節も梅雨へと移り変わっていきます。雨の降る日が多くなり、戸外へ出る機会が少なくてはなると思いますが、年に1度しか「みにんの李節」遊びを工夫しながら、お子さん達と梅雨を楽しんでいきたいと鬼ります。これからおしゃべり、汁をかいだり遊びの中でしづれることもなくなり、お洗濯物が大変にならず安心しますが、この時期しかも出来ない遊びを、お子さん達と一緒に楽しんでいきたいと鬼りますので、宜しくお願ひします。又、熱中症や食中毒も心配です。「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣を、もう一度見直し、体調管理を心掛けた上で下さい。園でも、水筒や傘、給付金に配慮して、予防していくことを鬼ります。



「保護者会総会」「親子であそぼう」、たくさんの御参加ありがとうございました。

先月24日(土)に、「保護者会総会」「親子であそぼう」に、たくさんの御参加ありがとうございました。当日は、雨が降り残念でしたが、室内でもお父さんお母さんを始め、保護者の方々が、はじめて競技に参加して下さいました。お陰で、とても盛り上がり、みんなで楽しい時間を作りました。

お子さん達も保護者の方々も笑顔一杯!! とても楽しい鬼の出作りが出来ました。役員さんを始め、たくさんの御協力ありがとうございました。

「小学校入学、Tシャツ作り」をします

6月21日(土)に「小学校入学活動でTシャツ作り」をします。Tシャツだけではなくバックにも絵を復写することができるます。みんなで世界に1つの作品を作ってみませんか? わたくしの御参加をお待ちしています。

衛生面に気を付けて

これから李節、食中毒など、衛生面での配慮が大切です。水筒の中栓や弁当のふたのパッキン等も、細菌の繁殖しやすくなります。細めに洗って予防しましょう! 又、豆腐ジラミ等にも注意が必要です。

入浴、洗髪を細めにし、洗髪の後は、しっかりと乾かし、気を付けて下さい。お原意します。

〈今日は、苦情はありません〉